



Michelle et Jean-Noël ont été accueillis par l'Ehpad du Nouvion.

## LE NOUVION-EN-THIÉRACHE

# Un couple relogé grâce à un geste solidaire

■ Suite à l'incendie il y a deux semaines de leur domicile, Michelle Brunet, 81 ans, et Jean-Noël Rouzier, 80 ans, se sont retrouvés sans domicile. Les sapeurs-pompiers de Marly-Gomont étaient intervenus rapidement, tout comme le maire du village, M. Delache, et le couple avait été emmené au centre hospitalier de Saint-Quentin.

Dans l'impossibilité de leur trouver une chambre, l'hôpital

de Saint-Quentin avait alors contacté plusieurs établissements dont l'hôpital du Nouvion-en-Thiérache. Devant l'urgence de la situation, Sylvie Meyza, directrice déléguée de l'Ehpad, a donc proposé de les accueillir. « Face à la détresse de ce couple, nous ne pouvions pas les laisser dans cette situation alors que nous avons des places disponibles en maison de retraite. »